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東 京 支 部 支部長　村林 信一

第41回 支部総会報告

11月23日、晴天の勤労感謝の日に支部総会が開かれました。会場は長年お馴
染みだった中野サンプラザが、地域再開発で取り壊されるため、千代田区のアル
カディア市ヶ谷 私学会館に移されました。

第一部「総会」は、来賓に支部顧問の中島 博先生、今井 靖先生、友の会副会長・
神奈川県支部長の井上 美枝子様、同じく埼玉県支部長の川上 茂様をお迎えしま
した。

以下の議案は全て全会一致で可決されました。
① 第1号議案　2023年度事業計画
② 第2号議案　2023年度会計報告　監査報告
③ 第3号議案　2024年度事業計画（案）
④ 第4号議案　2024年度収支予算（案）
⑤ 第5号議案　役員改選（案）
＊議案の詳細は支部報「東京支部だより」に掲載します。
第二部「Ｑ＆Ａ」は、時間が足りないとの

声が多かったため全時間を「Ｑ＆Ａ」に当て
ることにし、中島先生・今井先生にご回答を
お願いしました。

冒頭、中島先生が“ご挨拶がわりに”とし
て、何故メーカーの違うペースメーカー本体
とリード線の組合わせではMRI検査が受け
られないのかを、自動車の車検を例に引き、



77　　　　　　　　　　　
かていてる 2024年1月号

分りやすく解説して下さいました。
その後、事前に寄せられた8件の質問に答えて頂き、直接会場からの質問にも

答えて頂きました。質問の概要の一部を列記すると。
＊ 遠隔モニタリングシステムの運用の仕方と患者への連絡方法は？　また患者に

も分りやすくデーターを開示できないか？　
＊ 認知症の進んだ妻のペースメーカー交換時期が近づいているが、手術はできる

のか？ また、その時の留意点は？
＊ 住んで居るマンションの屋上に携帯電話の基地局が設置された。自分は最上階

に住んでいて、ベランダからアンテナが見える。ペースメーカーに影響はない
か？
第三部「懇親会」は、90歳の由井秀子さん

の乾杯のご発声で始まりました。
会場は充分ゆとりをとってセットされて

いましたが、久々のノーマスク会食に皆さ
ん賑やかに、楽しそうに、話が弾んでいる
ようでした。

でも、飲み放題のはずなのに何時になく
アルコール類の消費量が少なかったのは、
自粛生活に慣れてしまったせいでしょうか（？）

“東京支部少年少女合唱団”先導で歌う“支部歌”「愛の輪」では大きな声が響き
ました。9時集合準備から始まった支部総会は15時にお開きとなりました。役員・
サポーターの皆さま、おつかれさまでした。


